

Le Vigan Abou Diarra à la rencontre des écoliers

L'Ivoirien est venu témoigner de son expérience de l'exil.



■ Ce musicien malien au parcours atypique, a séduit les jeunes élèves.

Dimanche 18 mars, au Vigan, l'équipe du festival Ô Merle a proposé une soirée haute en couleur.

Après le concert époustouflant du quintet d'Abou Diarra, avec son n'goni, sa harpe-guitare malienne, dans un auditorium plein à craquer, le public s'est retrouvé dans la salle Jeanne-d'Arc, autour d'un repas cosmopolite et solidaire, orchestré par les différents collectifs d'aide aux migrants.

Soutenir le projet Djengué'Na

Au menu, entrée soudanaise puis, en plat principal, un mafé cuisiné par un jeune chef ivoirien, issu du centre Louis-Defond, de Bréau-et-Salagosse et, pour terminer en beauté, un dessert afghan, le tout avec le concours de nombreux bénévoles.

Au travers de différents stands expositions, les participants ont pu découvrir et échanger sur les différentes initiatives des associations locales qui agissent en Afrique. Et, ainsi, soutenir le projet Djengué'Na, partenariat de proximité au-delà des frontières (lire *Midi Libre* du 19 mars). Les bénéficiaires de ce repas ont été intégralement reversés.

À l'origine un projet de maraîchage de cent vingt femmes, Djengué'Na est aujourd'hui un projet solide et pérenne autour de l'eau et de l'assainissement, orchestré par Yvette De Peyer et mené de concert par la ville du Vigan et le village Dogon de Pel Maoudé, au Mali.

Très sensible à ces initiatives, Abou Diarra est allé, lundi 19 mars, à la rencontre des enfants de l'école Jean-Carrière pour témoigner de son

expérience de l'exil en répondant à leurs questions. Les élèves ont posé de nombreuses questions très pertinentes. Les enfants ont chanté pour l'artiste, qui les a accompagnés au n'goni (harpe-guitare malienne), puis leur a laissé essayer son instrument. Un beau cadeau pour les petits Viganais qui ont réalisé, les yeux tout brillants, qui était ce maître musicien présent dans leur classe, alors qu'il est très demandé par des célébrités comme Céline Dion. Un très beau moment d'échange qui ponctue cette belle soirée ensoleillée et généreuse d'Ô Merle, prémices à l'arrivée tant attendue du printemps.

► Correspondant *Midi Libre* : 06 78 44 10 58

● CULTES ET MESSSES

Dimanche 1^{er} avril, à 10 h 30, chapelle rue du Maquis. À 10 h 30, temple.